



10

10. Elemento de Vitalidad Económica

La vitalidad económica del Condado de Ventura incluye tanto el progreso económico como la calidad de vida, abordando la demanda del mercado local y regional y planificando un futuro que refleja las necesidades y la visión del Condado de Ventura, y al mismo tiempo mejora la equidad social y las oportunidades económicas. Esto incluye canalizar la actividad económica de tal forma que satisfaga las necesidades del mercado, mientras se concentra el desarrollo urbanizado en las ciudades y se conserva el espacio abierto y los recursos agrícolas de las áreas no incorporadas.

La economía del Condado de Ventura es diversa, lo cual ofrece fortalezas específicas en agricultura, producción, atención médica, comercio minorista, hotelería y administración pública. En estas industrias se concentra la mayor cantidad de empleos en el Condado de Ventura. Sin embargo, el crecimiento económico y la distribución de los beneficios económicos no ha mantenido el ritmo con otras áreas en la región del Sur de California o el estado. La actividad económica del estado sumó más de \$51.4 miles de millones en 2017, lo que representa una tasa de crecimiento anual compuesta (compounded annual growth rate, CAGR, por sus siglas en inglés) del 1.3 por ciento desde 2007. Esto es considerablemente más bajo que la economía del estado, que tuvo una CAGR del 2.1 por ciento durante el mismo periodo. En parte, esto se debe a que algunos sectores económicos más grandes del Condado de Ventura, como los servicios financieros y la construcción, se vieron particularmente afectados en la recesión más reciente (2007-2009). Además, otros grandes sectores económicos del condado han experimentado un bajo crecimiento a largo plazo, como la agricultura y la producción.

El desafío del crecimiento económico es garantizar que los sectores tradicionales de empleo, como la agricultura, la producción, los minoristas y la construcción, puedan mantenerse activos frente a presiones de costos significativas, cambios en las demandas de los consumidores y la competencia global. Al mismo tiempo, es importante fomentar nuevos tipos de negocios que reflejen las oportunidades tecnológicas y de mercado y que también estén alineados con las habilidades y capacidades creativas de la fuerza laboral. El Elemento de Vitalidad Económica incluye metas, políticas y programas que pretenden ayudar a mantener y ampliar los sectores económicos existentes, a fin de ayudar a diversificar la economía mediante el desarrollo de nuevos tipos de negocios y ayudar a mejorar la resiliencia económica.

A pesar de que las oportunidades laborales derivarán de la economía local y regional, la vitalidad económica también depende de garantizar que las bases económicas que sustentan la prosperidad se mantengan sólidas. El agua es fundamental para conservar la vitalidad de la agricultura en el condado y el sistema de transporte es vital para transportar tanto los productos como los trabajadores. Además, con mandatos categóricos sobre la energía renovable en California y mayores inversiones públicas y privadas, el Condado de Ventura necesitará garantizar que sus políticas de uso de suelo admitan dichas inversiones y requisitos. Asimismo, actualmente los negocios dependen de las velocidades y capacidades de la creciente banda ancha. La necesidad de banda ancha es dominante y es tan fundamental para la atención médica moderna, uno de los sectores de crecimiento del empleo más grandes del Condado, como lo es para los sectores de tecnología convencionales y áreas emergentes, como las iniciativas de "Ciudad Inteligente". Estos tipos de instalaciones e inversiones son bases fundamentales para la prosperidad económica.

La disponibilidad de viviendas asequibles para la fuerza laboral también es una base importante para la vitalidad económica. El Elemento de Vivienda del Plan General aborda esta necesidad en detalle, pero, desde una perspectiva de desarrollo económico, las viviendas a precios asequibles para la fuerza laboral permiten que una gran variedad de trabajadores de todos los niveles de capacidad y experiencia vivan y trabajen en la comunidad. La proximidad de las viviendas a los centros de trabajo es una consideración importante para reducir los costos y los impactos en la calidad de vida asociados a los largos periodos de desplazamiento al lugar de trabajo.

Uno de los mayores recursos del condado es su fuerza laboral. Las políticas que apoyan las viviendas y el transporte ayudan a los trabajadores a establecer relación con las oportunidades de empleo. La capacitación de la fuerza laboral también es un componente fundamental para un desarrollo económico exitoso. A medida que los requisitos de habilidades y tecnologías sigan evolucionando, tanto los trabajadores nuevos como los existentes necesitan acceso a recursos de educación y capacitación que puedan ayudar al Condado a mantener una ubicación competitiva en las oportunidades laborales y comerciales. Además, las inversiones en la educación en la primera infancia pueden jugar un papel vital en posicionar a nuestra futura fuerza laboral para el éxito.

Este Elemento incluye referencias al Plan Estratégico de Vitalidad Económica que el Condado adoptó en 2017. El Plan Estratégico de Vitalidad Económica proporciona un marco de estrategias para que el Condado alcance sus metas de vitalidad económica a largo plazo. A pesar de que es posible que el Plan Estratégico de Vitalidad Económica evolucione durante la vigencia de este Plan General, es la herramienta de implementación principal del Condado para este Elemento y para las iniciativas económicas generales del Condado.

Las metas, las políticas y los programas de implementación en este elemento están organizados conforme a los siguientes títulos:

Sección	Título	Página
10.1	Negocios y Empleo	10-3
10.2	Economía Diversificada	10-6
10.3	Bases Económicas	10-8
10.4	Desarrollo de la Fuerza Laboral	10-9
10.5	Programas de Implementación	10-11

10.1 Negocios y Empleo

Se proyecta que el Condado de Ventura tenga un crecimiento general laboral modesto a largo plazo, conforme con el crecimiento a largo plazo de la población. El crecimiento previsto ocurrirá en la mayoría de los principales grupos industriales, donde el mayor crecimiento estará en la atención médica, los servicios profesionales, la educación y la hotelería. Las oportunidades económicas provendrán tanto del crecimiento generado de manera local como del crecimiento generado por el comercio mediante mercados nacionales y globales.

La economía del Condado de Ventura tradicionalmente ha tenido altas concentraciones de empleos y actividad económica en la agricultura y la producción, mientras que tendencias recientes han mostrado que hay un crecimiento más rápido que ocurre en otros sectores. Se proyecta que los sectores de producción y agricultura continúen creciendo lentamente a largo plazo, pero, como se explica anteriormente, estas industrias tienen muchos asuntos que solucionar para mantener su fortaleza dentro de la economía local. Las políticas para apoyar la retención y expansión de las industrias de producción se abordan a continuación en la Sección 10.2, Meta EV-4, que apoya la expansión y retención de grupos de industrias. Otros sectores existentes que pueden ampliarse incluyen el turismo y la tecnología de defensa.

- **Turismo:** el Condado de Ventura tiene muchos destinos pintorescos que atraen a miles de visitantes al área. Los negocios locales que atienden al mercado del turismo incluyen la hotelería (hospedaje y servicio de alimentos), la agricultura y la recreación. El hospedaje en el Condado de Ventura representa un mercado marginado y la posible oportunidad de expansión en ciertas áreas no incorporadas. Además, el agroturismo es otra área de posible expansión.
- **Militar:** la Base Naval del Condado de Ventura (Naval Base Ventura County, NBVC, por sus siglas en inglés) sustenta más de 20,000 empleos directos, indirectos e inducidos, que incluye a militares en servicio activo y de reserva, civiles y contratistas. Estos empleos incluyen científicos, ingenieros, profesionales de adquisiciones, policías y bomberos, comerciantes y personal operaciones de aeródromo y portuarias y de una gran variedad de otros campos. Se anticipa que las operaciones de alto nivel, el enfoque tecnológico y la geografía única de la base (incluidas las 36,000 millas cuadradas del Área Marina de Point Mugu) mantengan a la base en los planes de la Marina a largo plazo, no obstante, reconociendo que las prioridades de defensa pueden cambiar. La NBVC prevé un crecimiento significativo en los próximos años como un centro emergente para sistemas no tripulados. En general, la NBVC genera cerca de \$2 mil millones en beneficios económicos totales al Condado de Ventura cada año.

A nivel local, el crecimiento de la población y los niveles de ingresos familiares en aumento sustentan la demanda adicional de negocios con servicio local. El desafío en el Condado de Ventura se centrará en cómo los nuevos negocios y desarrollos comerciales abordan las necesidades de los consumidores existentes y futuros.

EV-1

Fomentar una economía local sólida y diversificada que brinde empleos de calidad y atraiga negocios estables en las Comunidades Existentes y en las Zonas Urbanas no incorporadas.

EV-1.1

Plan Estratégico de Vitalidad Económica

El Condado usará el Plan Estratégico de Vitalidad Económica del Condado de Ventura, en su forma actualizada, como una guía operacional para implementar las metas, las políticas y los programas de desarrollo económico del Plan General. (Financiamiento y Presupuestación [Financing and budgeting, FB, por sus siglas en inglés]; Servicios y Operaciones [Services and Operations, SO, por sus siglas en inglés]; Planes Maestros, Estrategias y Programas [Master Plans, Strategies, and Programs, MPSP, por sus siglas en inglés])

EV-1.2

EJ

Prioridades de Inversión del Condado

El Condado priorizará las inversiones en infraestructura, servicios, programas de red de protección y otros recursos que son fundamentales para la vitalidad económica futura, como la seguridad pública, la atención médica, los servicios bibliotecarios, la calidad y el suministro de agua, el transporte, la energía y los recursos medioambientales. Esta inversión considerará la equidad en las oportunidades de inversión para las comunidades desfavorecidas designadas, incluidas las zonas de oportunidad designadas conforme a la Ley Federal de Recortes de Impuestos y Empleos de 2017. El enfoque en estos esfuerzos será mejorar la oportunidad y la equidad social para todos. (FB, SO)

EV-1.3

HC

Asequibilidad de la Vivienda

El Condado seguirá trabajando con las ciudades y organizaciones comunitarias para implementar prácticas recomendadas, buscar financiamiento e implementar programas que reducen el costo de las viviendas para conservar y atraer empleadores y empleados. (MPSP, Coordinación Intergubernamental [Inter-Governmental Coordination, IGC, por sus siglas en inglés])

EV-1.4

Entorno Normativo

El Condado promoverá las facilidades para los negocios en el entorno normativo y de permisos en todo el Condado de Ventura por medio de la colaboración, el intercambio de ideas y las prácticas recomendadas, las mejoras en la claridad y eficiencia de los procesos de permisos, el aprovechamiento de las oportunidades de agilización en el proceso de desarrollo y la promoción de consistencia en las políticas y prácticas entre las ciudades y el Condado. (Revisión de Regulación y Desarrollo [Regulation and Development Review, RDR, por sus siglas en inglés], IGC)

EV-1.5

Apoyo al Turismo

El Condado fomentará el desarrollo de atracciones innovadoras y sostenibles para visitantes que expandan el mercado de turismo en el Condado de Ventura y que contribuyan a la calidad de vida de los residentes. Esto incluiría identificar ubicaciones viables para hospedajes nuevos o expandidos en las áreas no incorporadas del Condado de Ventura y apoyar el ecoturismo asociado con las montañas de Santa Mónica, el Bosque Los Padres, Channel Islands y otras zonas naturales. (MPSP, Sociedades Conjuntas [Joint Partnerships, JP, por sus siglas en inglés])

EV-1.6

Expansión Económica

El Condado trabajará con cámaras de comercio locales, organizaciones de desarrollo económico de todo el Condado y negocios para apoyar la expansión apropiada de la economía local y la creación de empleos, especialmente en las Comunidades Existentes y en las Zonas Urbanas no incorporadas donde la zonificación lo permita. (MPSP, JP)

EV-1.7

EJ

Apoyo a las Industrias que Satisfacen las Necesidades del Condado

El Condado se esforzará por atraer industrias con base en la demografía de la fuerza laboral existente y prevista, el nivel educativo, las habilidades y los patrones en el desplazamiento hacia el lugar de trabajo, y que brinden oportunidades a los residentes que viven en las comunidades desfavorecidas designadas. (MPSP, JP)

EV-1.8

Incentivar la Eficiencia del Desarrollo

El Condado coordinará y trabajará con las ciudades en el Condado para mejorar la eficiencia del desarrollo de los sitios industriales y comerciales vacantes e incentivar el cambio de uso y la renovación de los sitios que no se utilizan plenamente. (MPSP, IGC)

EV-1.9

Variedad de Servicios Comerciales

El Condado fomentará el desarrollo de una variedad de usos comerciales en las zonas urbanas y las Comunidades Existentes, donde la zonificación lo permita, que satisfaga las necesidades diarias de los residentes y los visitantes. (MPSP, JP)

EV-1.10



Tiendas de Comestibles en Comunidades Desfavorecidas

El Condado se esforzará en atraer y conservar las tiendas de comestibles de alta calidad y de servicio completo y otros abastecedores de alimentos saludables en las Comunidades Existentes y zonas urbanas adyacentes, especialmente en las áreas desfavorecidas. (MPSP, JP)

EV-2

Mejorar la viabilidad económica de la agricultura por medio de políticas que apoyen la agricultura como una actividad esencial para el Condado.

EV-2.1

Diversificación Agrícola

El Condado deberá fomentar el crecimiento y la expansión de nuevas oportunidades de negocios innovadores relacionados con la agricultura, incluido el avance tecnológico en el riego, la producción de cultivos y el control de plagas, nuevos tipos de cultivos y agroturismo, y eventos y programas “de la granja a la mesa”. (RDR, Información Pública [Public Information, PI, por sus siglas en inglés])

EV-2.2

Agricultura de Valor Agregado

El Condado fomentará la expansión de los productos agrícolas de valor agregado (por ejemplo, la elaboración, el empaquetado y el desarrollo del producto) dentro de las comunidades existentes, donde la zonificación lo permita, y en tierras agrícolas en conformidad con las políticas de Salvemos los Espacios Abiertos y los Recursos Agrícolas (Save Open Space & Agricultural Resources, SOAR, por sus siglas en inglés). (RDR, MPSP, JP)

EV-2.3

Procesamiento de Alimentos Cultivados Localmente

De acuerdo con la Sección 2, subsección I(m) de la Ordenanza para Salvar Espacios Abiertos y Recursos Agrícolas (SOAR) 2050 del Condado, se autoriza la aprobación de instalaciones para el procesamiento de alimentos cultivados localmente en hasta un total acumulativo de 12 acres en el área no incorporada en terrenos designados Agrícola Exclusivo, Espacio Abierto y Rural, siempre que:

- a) la instalación de procesamiento de alimentos cultivados localmente este aprobada el 1 de enero de 2030 o antes;
- b) no de dedican mas de 3 acres por lote legal al uso de instalaciones de procesamiento de alimentos cultivados localmente;
- c) la instalación de procesamiento de alimentos cultivados localmente no requiere la expansión o extensión de nuevas líneas de alcantarillado;
- d) los alimentos cultivados localmente que se procesan en una instalación probablemente serian transportados fuera del Condado de Ventura para su procesamiento según lo determine el Comisionado de Agricultura; y
- e) el uso de instalaciones de procesamiento de alimentos cultivados localmente no resultara en una perdida directa o indirecta de suelos en tierras clasificadas como “Prime” o “importancia Estatal” y/o “Únicas” por el Inventario de Tierras Agrícolas Importantes del Departamento de Conservación de California, a menos que el Director

de Planificación, en consulta con el Comisionado de Agricultura, determina que el uso de la tierra es desarrollado o no es apto para actividades agrícolas.



Las políticas adicionales sobre la economía agrícola se encuentran en el Capítulo 8, Elemento Agrícola.

10.2 Economía Diversificada

La diversidad de la economía puede ayudar a crear estabilidad a largo plazo y resiliencia económica. Esta resiliencia (la capacidad de recuperarse de cambios adversos en la economía o el ambiente) es particularmente importante debido a que los efectos del cambio climático crean perturbaciones económicas por los incendios forestales, la sequía, las tormentas cada vez más variables y el aumento del nivel del mar.

El pronóstico del mercado para diferentes industrias con el potencial de crecer y prosperar en el Condado de Ventura depende de factores locales, nacionales y globales. El crecimiento previsto a largo plazo en sectores como los servicios profesionales, la atención médica, las artes, el entretenimiento y la educación ayudarán a diversificar aún más la economía del Condado de Ventura. Un recurso importante para el condado es el grupo de educación, incluidas las instituciones de educación superior. Hay dos universidades en las áreas no incorporadas del condado, la Universidad Estatal de California, Channel Islands (California State University, Channel Islands, CSUCI, por sus siglas en inglés) y Thomas Aquinas College. La CSUCI espera expandir su nivel de inscripción de 2016 en más del 70 por ciento antes de 2025, lo que generará un crecimiento en el cuerpo docente y el personal, así como también en bienes y servicios que apoyan la economía local. Las innovaciones impulsadas por la universidad también pueden ser una fuente importante de diversificación comercial. Además de las instituciones educativas, otro recurso único del condado son las áreas gestionadas a nivel federal y estatal que están disponibles para el uso público. El condado alberga grandes partes del Bosque Nacional Los Padres y el Parque Nacional Channel Islands, que aportan gestión de parques, investigación y turismo al condado.

Las áreas de diversificación económica dentro del Condado de Ventura se pueden enfocar en los grupos de industrias. Los grupos de industrias representan agrupaciones de sectores industriales interrelacionados dentro de una región. Para el Condado de Ventura, el grupo de industrias más grande (por empleo) incluye servicios comerciales, distribución, educación, agricultura, tecnología de la información, biofarmacéutica, servicios financieros, servicios de atención médica y hotelería. Según el Plan Estratégico de Vitalidad Económica del Condado de Ventura, los grupos de industrias en el Condado con mayor concentración de empleo, en relación con las tendencias nacionales, también incluirían la tecnología agrícola y de trabajo de metales. El crecimiento del grupo de industrias previsto muestra que el porcentaje más alto se da en los servicios comerciales, la construcción, los servicios financieros, la producción de gas y petróleo, la producción y distribución de videos y la educación.¹

Otras oportunidades de diversificación incluyen las tecnologías medioambientales (“economía ecológica”) y el sector creativo. La economía ecológica incluye actividades comerciales que benefician al medio ambiente o conservan los recursos naturales. Ventura está en séptimo lugar entre las zonas metropolitanas de California con patentes de tecnología ecológica. Para el futuro cercano, las leyes y políticas de California seguirán impulsando la demanda de este tipo de bienes, servicios y tecnologías. La demanda aumentará aún más a medida que otros

¹ Natelson-Dale Group. Task 3C Industry Cluster Report, Economic Vitality Plan (Tarea 3C Informe del Grupo de Industria, Plan de Vitalidad Económica), elaborado para el Condado de Ventura. 10 de enero de 2017, página 5.

estados adopten estándares similares que conserven los recursos naturales, reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero y mitiguen los impactos ambientales.

Los tipos de industrias desarrolladas en torno a la creatividad abarcan una amplia gama de categorías, como la arquitectura, el diseño, el entretenimiento, la moda, las comunicaciones, los medios digitales, la industria editorial y las artes. Esto incluye las industrias cinematográficas y discográficas. Las empresas creativas se concentran mayormente en el Sur de California. El Condado de Ventura tiene elementos distintivos de la economía creativa, pero tiene un potencial de crecimiento en esta área.

EV-3

Facilitar la retención, expansión y atracción de los grupos de industrias y de negocios clave en el condado.

EV-3.1 **Retención de los Negocios Existentes**

El Condado se enfocará de manera proactiva en la retención de negocios existentes en los grupos de industrias clave. En las áreas no incorporadas, esto incluiría la priorización de la Base Naval del Condado de Ventura y las actividades agrícolas. (MPSP, JP)

EV-3.2 **Promoción de Pequeños Negocios**

El Condado deberá promover y expandir los programas de desarrollo de los pequeños negocios existentes mediante la identificación de asociaciones entre la industria y las organizaciones educativas y la identificación de posibles asesorías, capacitación laboral, red de contactos y oportunidades de desarrollo profesional entre estas organizaciones y las iniciativas de apoyo y promoción de la Administración de Pequeños Negocios para proporcionar asistencia técnica a propietarios y empleados de pequeños negocios por medio de cursos y apoyo en las áreas de gestión, mercadotecnia y asistencia legal empresarial. El Condado deberá considerar permitir que los empresarios usen las instalaciones o propiedades del gobierno para probar sus productos y servicios nuevos que son beneficiosos para el bien común para microempresas de cinco empleados o menos a fin de propiciar las oportunidades económicas en áreas de bajos ingresos. (IGC, JP)

EV-3.3 **Facilitar la Expansión de Grupos Económicos Clave**

El Condado trabajará de manera proactiva para retener y facilitar la expansión de empresas en las industrias clave, especialmente aquellas que están en riesgo de reducción o reubicación. (IGC, JP)

EV-3.4 **Expansión de los Negocios de Apoyo de la Base Naval del Condado de Ventura y del Puerto de Hueneme**

El Condado promoverá la expansión y atracción de negocios que puedan ofrecer mayor apoyo a las actividades existentes en la Base Naval del Condado de Ventura y el Puerto de Hueneme, incluido el fortalecimiento de las relaciones de los negocios existentes y el establecimiento de filiales comerciales que puedan transferir tecnologías usadas en aplicaciones militares a otros mercados. (IGC, JP)

EV-3.5 **Desarrollo Empresarial y Atracción de Industrias Clave**

El Condado apoyará las iniciativas locales para atraer empresas de industrias clave desde afuera del Condado o apoyará el desarrollo empresarial de nuevas empresas dentro del Condado, así como la capacitación para desarrollar el espíritu empresarial y la innovación en la fuerza laboral local. (IGC, JP)

EV-4

Diversificar la base económica del Condado de Ventura mediante el desarrollo y la expansión de industrias ambientales, creativas y tecnológicas, incluido el sector no lucrativo.

EV-4.1

Economía Creativa

El Condado fomentará la expansión de la economía creativa local, incluidos los negocios de arte, las artes escénicas y creativas, y las organizaciones sin fines de lucro, así como los sectores de servicio profesional desarrollados en torno a las artes creativas. (MPSP, JP)

EV-4.2

HC

Economía Ecológica

El Condado apoyará el desarrollo de industrias y negocios que promuevan y mejoren la sostenibilidad medioambiental, las reducciones de gases de efecto invernadero, la descarbonización, la adaptación al cambio climático, la resiliencia y la generación, el almacenamiento y la transmisión de energía renovable, como la energía solar, la energía eólica, la energía del oleaje y otras fuentes renovables apropiadas. El Condado promoverá las iniciativas de negocios existentes que cumplan los criterios de negocios ecológicos (capacitación laboral en técnicas de construcciones ecológicas y agricultura regenerativa) y se esforzará por descarbonizar las instalaciones y construcciones gubernamentales e incorporar tecnologías ecológicas en ellas. (MPSP, JP)

EV-4.3

HC

Desarrollo de Negocios Sostenibles

El Condado promoverá el desarrollo y la expansión de negocios que fomenten la equidad social, la calidad medioambiental y la sostenibilidad económica, y aprovechen al máximo las fortalezas de las industrias clave. La sostenibilidad económica incluye la planificación y preparación de respuesta ante desastres y resiliencia a largo plazo de negocios y recursos económicos del condado. (JP)

EV-4.4

HC CAP

Instalaciones de Energías Renovables

El Condado identificará las ubicaciones adecuadas para permitir el desarrollo de instalaciones de generación y almacenamiento de energías renovables y promoverá el desarrollo de enfoques innovadores para la utilización de las energías renovables, incluida la energía solar, la energía eólica, la energía del oleaje, los sistemas de energía y microrredes distribuidos, y otras fuentes renovables y sistemas de distribución y almacenamiento adecuados. (MPSP, JP)

10.3 Bases Económicas

La prosperidad económica depende de los sistemas de infraestructura fundamental que brindan la capacidad adecuada, el servicio confiable y la funcionalidad flexible. El agua es una fuente fundamental para la industria agrícola, como también lo es el sistema de distribución de mercancías por todo el condado. El Puerto de Hueneme proporciona servicios esenciales no solo para los suministros y productos agrícolas, sino para otras industrias de alto valor, como las importaciones de automóviles. Además, las nuevas tecnologías, sobre todo la capacidad de banda ancha, deben desplegarse ampliamente tanto en las inversiones públicas como en las inversiones privadas. Finalmente, las viviendas adecuadas son una base principal para la vitalidad económica, ya que ayudan a respaldar a una fuerza laboral diversa que es fundamental para la prosperidad de los negocios.

EV-5

Promover una economía local sólida mejorando la infraestructura fundamental, que incluye el agua, el transporte, la banda ancha y la energía renovable.

EV-5.1

Infraestructura de Transporte

El Condado supervisará y buscará mejoras en la infraestructura de transporte que incluye las carreteras dentro de la jurisdicción del Condado, sobre todo las rutas que se usan para el transporte de bienes, a fin de minimizar el costo y la inconveniencia de la congestión del tráfico. (FB, SO)

EV-5.2

EJ

Infraestructura Energética

El Condado trabajará para mejorar la infraestructura energética a fin de aumentar la disponibilidad, la confianza, la sostenibilidad y el uso de las fuentes de energía renovable, con un enfoque en las Comunidades Existentes y la equidad en el servicio para las comunidades desfavorecidas. (IGC, SO)

EV-5.3

EJ

Banda Ancha

El Condado deberá promover los esfuerzos para ampliar de manera equitativa la capacidad de banda ancha en todo el Condado, lo que incluye a las comunidades desfavorecidas designadas, y para incentivar inversiones del sector privado en infraestructura de fibra óptica de alta velocidad y de vanguardia tanto para su uso comercial como residencial. El Condado deberá usar las facultades de su contrato de franquicia, entre otras, cuando sea posible para garantizar los servicios mejorados. (IGC, SO, JP)

EV-5.4

Puerto de Hueneme

El Condado apoyará la creación y la mejora de las instalaciones de envío y almacenamiento en el Puerto de Hueneme, así como las mejoras en las conexiones de transporte de superficie a las industrias y los negocios que brindan apoyo y que están ubicados fuera del puerto. (IGC, SO)

EV-5.5

Costo y Disponibilidad del Agua

El Condado apoyará los esfuerzos para garantizar que haya suministros adecuados de agua disponibles para el uso por parte de los negocios a un costo razonable, reconociendo que el agua es un recurso fundamental no solo para los negocios agrícolas, sino también para muchos otros tipos de negocios en el Condado.



*El tema de la vivienda se aborda en el Capítulo 3, Elemento de Vivienda.
La infraestructura hídrica se aborda en el Capítulo 9, Elemento de Recursos Hídricos.*

10.4 Desarrollo de la Fuerza Laboral

La fuerza laboral local representa uno de los factores competitivos más importantes para la vitalidad económica. Los negocios dependen de tener una cantidad suficiente de trabajadores aptos para las funciones que exigen sus operaciones. Desde una perspectiva de planificación, las capacidades, los niveles educativos y otras certificaciones necesarias para los empleos locales deben coincidir con las características de la fuerza laboral local. Además, las instituciones locales deben estar listas para preparar a la fuerza laboral para trabajar en las industrias crecientes dentro de la región.

La proporción más grande de la fuerza laboral local trabaja en las industrias de venta minorista, atención médica y producción. Asimismo, el Condado de Ventura tiene más trabajadores residentes en industrias de servicio,

como información, finanzas y seguros, bienes raíces y servicios científicos o profesionales, que empleos en estos sectores. Esto indicaría que muchos residentes se desplazan fuera del Condado de Ventura para asistir a esos tipos de empleos. En comparación con las ciudades, el área no incorporada del condado tiene una mayor representación de fuerza laboral en servicios profesionales y presencié el mayor crecimiento en agricultura, servicios profesionales, servicios educativos y hotelería entre 2006 y 2014.

El desarrollo de la fuerza laboral seguirá siendo un desafío y una prioridad, y deberá evolucionar junto con los cambios en las economías locales y regionales.

EV-6

Mejorar la preparación de la fuerza laboral proporcionándole las habilidades necesarias para cumplir los requisitos de las necesidades de los negocios en constante evolución.

EV-6.1

EJ

Disposición de la Fuerza Laboral

El Condado colaborará con la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral, el Consejo P-20, los centros vocacionales y de empleo y otras organizaciones para maximizar la disposición de la fuerza laboral fomentando la disposición de las oportunidades laborales entre los residentes y estudiantes desempleados y subempleados, y coordinándose con los empleadores locales para identificar los problemas en la disposición de la fuerza laboral y las necesidades de programas de capacitación y educación. (IGC, JP)

EV-6.2

Desarrollo de la Fuerza Laboral

El Condado trabajará con universidades, institutos y escuelas técnicas públicas y privadas del Condado para apoyar la innovación y el desarrollo, el perfeccionamiento y la retención de una fuerza laboral capacitada. (IGC, JP, PI)

EV-6.3

Capacitación Laboral en Construcciones Ecológicas

El Condado trabajará con entidades públicas, privadas y sin fines de lucro para preparar a los trabajadores para sus empleos en construcciones ecológicas, incluida la instalación de paneles solares, infraestructura y construcciones de descarbonización, y renovaciones de construcciones ecológicas. (MPSP, FB, JP)

EV-6.4

Retención de Egresados Locales

El Condado apoyará activamente los esfuerzos para mantener a los egresados locales de preparatorias y universidades en la fuerza laboral local. (IGC, JP)

EV-6.5

EJ

Prácticas de Contratación del Condado

El Condado hará uso de su estado como el segundo mayor empleador del Condado para aplicar las prácticas recomendadas destinadas a maximizar la contratación local, centrándose en las comunidades desfavorecidas designadas, en coordinación con los proveedores de capacitación y educación. (SO, IGC)

EV-6.6

EJ

Educación en la Primera Infancia

El Condado apoyará los esfuerzos para mejorar las oportunidades de educación en la primera infancia en el Condado de Ventura mediante la coordinación con el Consejo de Planificación Local del Condado de Ventura y otros socios de desarrollo económico y educativo a fin de obtener financiamiento adicional para garantizar que todos los niños tengan acceso a los programas disponibles. (IGC)

EV-6.7 Futuras Oportunidades de Empleo

El Condado colaborará con la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral para evaluar los cambios esperados en el empleo en los próximos 20 años y analizar las oportunidades de educación y capacitación laboral para aprovechar las nuevas oportunidades económicas, sobre todo en energía ecológica y en las comunidades desfavorecidas designadas en el Condado. (IGC)

10.5 Programas de Implementación

Programas		Qué Políticas Implementa	Responsable Departamentos de Apoyo	2020-2025	2026-2030	2031-2040	Annual	En curso
A	<p>Plan Estratégico de Vitalidad Económica El Condado revisará y actualizará el Plan Estratégico de Vitalidad Económica cada cinco años.</p>	EV-1.1	<p>Agencia para el Manejo de Recursos (Resource Management Agency, RMA, por sus siglas en inglés)</p> <p>Comisario de Agricultura (Agricultural Commissioner, AGC, por sus siglas en inglés)</p> <p>Tecnología de la Información (Information Technology, IT, por sus siglas en inglés)</p> <p>Agencia de Obras Públicas (Public Works Agency, PWA, por sus siglas en inglés)</p> <p>Alianza Regional de Energía (Regional Energy Alliance, REA, por sus siglas en inglés)</p>		■	■		■

Programas		Qué Políticas Implementa	Responsable Departamentos de Apoyo	2020-2025	2026-2030	2031-2040	Anual	En curso
B	Inversión en Zonas de Oportunidad El Condado trabajará con el Comité Directivo del Plan Estratégico de Vitalidad Económica para explorar las Zonas de Oportunidad designadas identificadas de acuerdo con la Ley Federal de Recortes de Impuestos y Empleos (22 de diciembre de 2017) para promover las inversiones que benefician a los residentes que viven dentro de ellas y minimizar el posible desplazamiento. EJ	EV-1.2	RMA	■				
			CEO					
C	Promover el Cambio de Uso y la Renovación El Condado elaborará estándares de desarrollo, incluidos aquellos que mantienen infraestructuras adecuadas, para el desarrollo en sitios industriales y comerciales vacantes a fin de promover el cambio de uso y la renovación de los sitios que no se utilizan plenamente.	EV-1.8	RMA	■				■
			n/c					
D	Oficina de Desarrollo Económico del Condado de Ventura El Condado considerará desarrollar una Oficina de Desarrollo Económico para promover al Condado de Ventura según lo permitan los presupuestos.	EV-1.1 EV-1.5 EV-1.6 EV-3.1 EV-3.2 EV-3.3 EV-3.5	CEO					■
			n/c					
E	Retención y Expansión de Negocios El Condado se coordinará con la Colaboración para el Desarrollo Económico del Condado de Ventura a fin de enfocarse en la retención y expansión de negocios existentes en los grupos de industrias clave, incluidos los negocios de apoyo de la Base Naval del Condado de Ventura y del Puerto de Hueneme.	EV-3.1 EV-3.2 EV-3.3 EV-3.4	CEO	■	■	■		■
			n/c					
F	Desarrollo de la Capacidad de la Banda Ancha El Condado identificará los estándares de desarrollo, reglamentos y políticas necesarios para las infraestructuras de banda ancha fundamentales, como políticas de fibra óptica, conductos ocultos, activos verticales y de una sola excavación. Con base en este trabajo, el Condado elaborará un Plan Maestro de Banda Ancha en cooperación con los	EV-5.3	CEO/ Departamento de Servicios de TI (Information Technology Services Department, ITSD, por sus siglas en inglés)	■				■
			RMA					

Programas		Qué Políticas Implementa	Responsable Departamentos de Apoyo	2020-2025	2026-2030	2031-2040	Anual	En curso
	proveedores de servicio para identificar cómo se pueden financiar, desarrollar y utilizar los servicios y la infraestructura de banda ancha de alta velocidad. EJ		Agencia de Servicios Generales (General Services Agency, GSA, por sus siglas en inglés) PWA					
G	Desarrollo de la Fuerza Laboral El Condado proporcionará datos y recursos de personal para apoyar a la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral del Condado de Ventura en la implementación del Plan Regional de Desarrollo de la Fuerza Laboral para abordar la disposición y el desarrollo de la fuerza laboral y la retención de los egresados locales. EJ	EV-6.1 EV-6.2 EV-6.3 EV-6.4	CEO n/c					■
H	Evaluar las Prácticas de Contratación del Condado El Condado llevará a cabo una evaluación de sus prácticas de contratación, en coordinación con los proveedores de capacitación y educación, para determinar cómo el Condado puede maximizar la contratación local. EJ	EV-6.5	Recursos Humanos (Human Resources, HR, por sus siglas en inglés) CEO	■				■